

## DENUNCIA Y AYUDA



### 19 EXALUMNOS DEL 'COLOANE' INGRESAN A LAS 'UES'.

A través de un desayuno, el Liceo Francisco Coloane de Castro reconoció a 19 exalumnos por su próximo ingreso a la enseñanza terciaria, tras haber rendido en diciembre la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) y ser seleccionados recientemente en diversas carreras de universidades chilenas, como ingeniería civil industrial, derecho, administración, odontología, psicología, kinesiología y obstetricia y puericultura. Un logro inédito para este establecimiento exmunicipalizado que desde este mes depende del SLEP (Servicio Local de Educación Pública) Chiloé.